

„Jump & Run“ mit viel Unterhaltungswert

Ungewöhnliche Springprüfung beschließt Pfingstturnier des Reitvereins Ötigheim

Ötigheim (sbe). Bei bestem Wetter ist am Montagabend das 47. Reit- und Springturnier des Reitvereins Ötigheim zu Ende gegangen. Die Verantwortlichen zeigten sich mit dem Verlauf der viertägigen Veranstaltung sehr zufrieden und freuten sich am letzten Turniertag nochmals über zahlreiche Zuschauer.

Höhepunkt im Dressurwettbewerb war am Montag die Dressurprüfung der Klasse S, die Andrea Dlugos (RSG Ostalb) mit 866 Punkten auf Flair gewann. Platz zwei sicherte sich Michele Schulermerig (RFV Weisenheim am Sand) mit „Der schlaue Fuchs“ und 850 Punkten, während Rang drei an Dietrich Plewa (RFV Rheinzabern) und sein Pferd Luis ging. Das Paar sicherte sich 835,50 Punkte. Beim „Wilhelm-Hurrle-Gedächtnisspringen“, einer Springprüfung der Klasse S, setzte sich Sascha Braun (RC Achern) auf Carigno in fehlerfreien 37,70 Sekunden vor Patrick Kühn (TSG Durmersheim Hardt) auf Belantos in 39,57 Sekunden und Marc Bauhofer (RFV Bad Saulgau) auf Atlantis 191 in 40,18 Sekunden durch. Die Zuschauer verfolgten einen spannenden Verlauf des Turniers, da die Entscheidung hier erst in einem Stechen fiel. Patrick Kühn sicherte sich mit seinem Pferd Clarence im Hauptwettbewerb des Montags zudem den zehnten Platz.

Einen besonders hohen Unterhaltungscharakter hatte die Springprüfung „Jump & Run“, die am Montagabend das Pfingstturnier beschloss. Ein Reiter und ein Läufer bilden gemeinsam ein Team und müssen nacheinander den gleichen Hindernisparcours überwin-



HOHE SPRÜNGE waren gefragt beim 47. Reit- und Springturnier, das am verlängerten Pfingstwochenende zu den Attraktionen in Ötigheim zählte. Foto: sbe

den. Den Sieg sicherte sich Davina van Almsick vom RC Baden-Baden mit ihrem Pferd Desperados in fehlerfreien 53,74 Sekunden.

Turnierleiter Marc Kölmel verdeutlichte, dass es dem Reitverein Ötigheim besonders wichtig sei, dass sowohl im Dressurbereich auch als bei den verschiedenen Springwettbewerben alle

Altersklassen vertreten sind. So legten viele junge Reiter am Pfingstwochenende in Ötigheim teilweise ihre erste Prüfung ab.

Und: Viele von ihnen werden wohl im nächsten Jahr wiederkommen, wenn das 48. Reit- und Springturnier des Reitvereins Ötigheim auf dem Programm steht.

BNN, 23. Mai 2013